

保護者様

令和3年1月吉日

大東市立水野小学校
校長 長谷 敦

タブレット型パソコンの持ち帰りについて

初春の候、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。

さて、本日お子様が持ち帰ったタブレット型パソコンは大東市GIGAスクール構想による『一人一台端末（タブレット型パソコン）貸与』によるものです。ひとり1台のタブレットPC貸与により、これから学校の授業や宿題が変わっていきます。また休校等の際にも『学びを止めない』『つながりを保つ』ICT教育環境が整いつつあります。ご家庭内において下記に記載している内容について、よろしくお取り計らいください。

記

①タブレット型パソコンの家庭内Wi-Fiへの接続

別途配布した～学校で貸与されるPC端末の使い方②～に記載されている『PC端末のWi-Fiへのつなぎ方』を参照ください。児童が学校を持って来る日までにお願いします。

②大東市立小学校『タブレット型パソコン活用のルール』（緑色のプリント）の活用

タブレット型パソコンは便利なツール（道具）ですが使い方によっては心配されることもたくさんあります。学校でも情報モラル教育を推進しますが、本日配布した大東市立小学校『タブレット型パソコン活用のルール』（緑色のプリント）を是非お子様と一緒に確認してください。